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ACTA N.º 40/2006 DA REUNIÃO ORDINÁRIA 

DA CÂMARA MUNICIPAL, REALIZADA NO 

DIA VINTE E TRÊS DE OUTUBRO DO ANO DE 

DOIS MIL E SEIS. 

 
------- Aos vinte e três dias do mês de Outubro do ano de dois mil e seis nesta cidade 

de  Amarante, no Edifício dos Paços do Concelho e Sala de Reuniões da Câmara 

Municipal, compareceram os excelentíssimos senhores:- Dr. Armindo José da Cunha 

Abreu, Fernando José de Moura e Silva, Engº. Luís Manuel Morais Leite Ramos, 

Engº. Carlos Alberto Teixeira Gonçalves da Silva, Dr.ª Octávia Manuel da Rocha e 

Freitas Morais Clemente, Dr. Ricardo Jorge Martins Ribeiro e Dr. Amadeu Fernando 

da Costa Monteiro de Magalhães, respectivamente, Presidente e Vereadores.---------- 

------- Secretariou o Sr. Chefe de Divisão Dr. Sérgio Martins Vieira da Cunha--------- 

------- Quando eram quinze horas e trinta minutos, o Exmª Sr. Presidente deu início 

aos trabalhos.-------------------------------------------------------------------------------------- 

------- Lida em voz alta a acta da reunião anterior, a mesma foi aprovada e assinada.- 

------- Secretariou o Sr. Chefe de Divisão, Dr. Sérgio Martins Vieira da Cunha-------- 

------- Quando eram quinze horas e trinta minutos, o Exmº Sr. Presidente deu início 

aos trabalhos.-------------------------------------------------------------------------------------- 

------- Lida em voz alta a acta da reunião anterior, a mesma foi aprovada e assinada.-- 

------- PERÍODO DE ANTES DA ORDEM DO DIA.------------------------------------ 

------- A Câmara tomou conhecimento do Resumo Diário da Tesouraria referente ao 

dia 2006.10.20 ------------------------------------------------------------------------------------ 

------- O Sr. Vereador Engº. Luís Ramos teceu alguns comentários quanto às obras 

previstas para Amarante e que não se encontram contempladas no PIDDAC para 

2007, nomeadamente, a construção do Quartel da G.N.R., Quartel dos Bombeiros de 

Vila Meã, Pavilhões Gimnodesportivos das freguesias de Vila Caiz e de Telões.- 

Questionou o Sr. Presidente se as obras agora inscritas no PIDDAC correspondem às 

suas expectativas e qual a sua avaliação sobre as mesmas.--------------------------------- 

------- O Sr. Presidente manifestou a sua preocupação pela não inscrição de verba no 

PIDDAC para a construção do Quartel da G.N.R., tendo em conta que a mesma já 

havia sido inscrita em anos anteriores. Quanto aos pavilhões Gimnodesportivos, 
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disse que, relativamente ao de Vila Caiz, há um compromisso com a DREN para que 

o pavilhão seja construído em terrenos adjacentes à própria escola e, relativamente ao 

de Telões disse existir um acordo de colaboração com o Ministério da Educação para 

o financiamento da obra, estando já o terreno disponível para a mesma. No tocante, 

ao Quartel dos Bombeiros de Vila Meã, o Sr. Presidente informou estarem 

suspensos, por agora, os financiamentos para a construção de quartéis de 

Bombeiros.---------------------------------------------------------------------------------------- 

------- PERÍODO DA ORDEM DO DIA.---------------------------------------------------- 

------- LOTEAMENTOS – Pedido de alteração da área destinada a equipamento de 

utilização colectiva – Baseira de Cima – S. Gonçalo - Requerente: Necol – Núcleo de 

Empreendimentos e Construções, Lda - Procº. 3/97.- A Câmara deliberou aprovar 

o pedido de alteração de estruturação, de acordo com a informação dos serviços 

de 2006.10.18, que se dá por reproduzida para todos os efeitos legais.--------------- 

------- LOTEAMENTOS.- Recepção Provisória da rede de abastecimento de água – 

Recepção Definitiva das obras de urbanização relativas aos arruamentos – Moure – 

Lufrei.- Requerente:- António Luís Pinheiro Macedo Teixeira.- Procº 12/95.- A 

Câmara deliberou receber provisoriamente a rede de abastecimento de água e 

definitivamente os arruamentos e, em consequência, reduzir a caução para o 

valor de € 85,21 (oitenta e cinco euros e vinte e um cêntimos); tudo de acordo 

com as informações dos serviços de 18.10 e do auto de vistoria de 12.09.2006, 

que se dão por reproduzidos para todos os efeitos legais.------------------------------ 

------- DESTAQUES – Pedido de destaque de uma parcela de terreno – Coura – Vila 

Caíz - Requerente: António João Machado Ribeiro - Procº. 740/90.- A Câmara 

deliberou deferir o pedido de destaque, de acordo com os pareceres de 

2006.10.19, que se dão por reproduzidos para todos os efeitos legais.---------------- 

------- DESTAQUES – Pedido de destaque de uma parcela de terreno – Portela – 

Salvador do Monte - Requerente: Maria Augusta Jesus Sousa - Procº. 428/04.- A 

Câmara deliberou deferir o pedido de destaque, de acordo com os pareceres de 

17 e 18 de Outubro de 2006, que se dão por reproduzidos para todos os efeitos 

legais.---------------------------------------------------------------------------------------------- 

------- DESTAQUES – Pedido de destaque de uma parcela de terreno – Nogueira - 

Mancelos - Requerente: Alberto Monteiro Pinto - Procº. 339/04.- A Câmara 
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deliberou deferir o pedido de destaque, de acordo com os pareceres de 

2006.10.16, que se dão por reproduzidos para todos os efeitos legais.---------------- 

------- PARECERES – Pedido de Parecer, ao abrigo do Programa ILE, para a 

instalação de comércio a retalho de marroquinaria e artigos de viagem, na Rua de 

Guimarães – Edifício Guimarães, Ent. 2, 4º Dto. – S. Gonçalo, em que é promotor 

João Pedro Carvalho Pereira.- Requerente: Instituto de Emprego e Formação 

Profissional de Amarante - Procº. 401/06.- A Câmara deliberou emitir parecer 

favorável, de acordo com a informação dos serviços de 2006.10.16, que se dá por 

reproduzida para todos os efeitos legais.--------------------------------------------------- 

------- PARECERES – Pedido de Parecer, ao abrigo do Programa ILE, para a 

instalação de comércio a retalho de vestuário para adultos, sito no Clube Residencial 

da Madalena, Fracção “B” – Madalena.- Promotora:- Teresa Marinho, Unipessoal, 

Ldª.- Requerente: Instituto de Emprego e Formação Profissional de Amarante - 

Procº. 397/06.- A Câmara deliberou emitir parecer favorável, de acordo com a 

informação dos serviços de 2006.10.16, que se dá por reproduzida para todos os 

efeitos legais.------------------------------------------------------------------------------------- 

------- PARECERES – Pedido de Parecer, ao abrigo do Programa ILE, para 

instalação de Café, na Rua António Carneiro – Edifício Navarras – Cepelos.- 

Promotora:- Antónia dos Prazeres Pinto de Moura.- Requerente: Instituto de 

Emprego e Formação Profissional de Amarante - Procº. 473/06.- A Câmara 

deliberou emitir parecer favorável, de acordo com a informação dos serviços de 

2006.10.13, que se dá por reproduzida para todos os efeitos legais.------------------ 

------- VISTORIAS – Auto de Vistoria dos serviços de 2006/10/19 – Ermida – 

Figueiró Santiago - Requerente: Albino Teixeira Sampaio – Reg. n.º 156/06.- A 

Câmara deliberou aprovar o auto de vistoria, que aqui se dá por reproduzido e, 

agir em conformidade.-------------------------------------------------------------------------  

------- ACÇÃO SOCIAL.- Subsídio ao arrendamento.- Na sequência da informação 

nº. 452/DDL/AS, cujo teor se dá aqui por reproduzido, a Câmara deliberou 

autorizar o pagamento em prestações das rendas em atraso, constantes da 

referida informação.- Mais deliberou a Câmara que, o não pagamento de 

qualquer uma das prestações, implica o imediato pagamento de todos as 

vincendas.-----------------------------------------------------------------------------------------  
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------- PRESIDÊNCIA E VEREAÇÃO.- Associações.- Atribuição de subsídios a 

Associações com processo documental regularizado em Outubro/2006.- Pelo Sr. 

Presidente da Câmara foi presente a seguinte proposta:------------------------------------- 

Foi deliberado em reunião de Câmara de 10 de Julho do corrente ano, a atribuição de 

apoios financeiros às diversas associações e outras instituições concelhias que 

prosseguem fins de interesse público na área desportiva cultural e social. 

De entre as associações concelhias que cumprem com os princípios inerentes à 

deliberação camarária, algumas só agora completaram processo documental exigido 

para a atribuição de subsídios. 

Assim, 

Proponho que, por conta da rubrica orçamental A/35 – 2006, sejam atribuídos 

os apoios financeiros às associações/colectividades que integram lista anexa, 

cujo montante global se cifra nos 4.250,00€. 

 
Proposta de atribuição de subsídios 

 

 
Euros 

 
Associação Cultural Recreativa de São Martinho de Mancelos   
 (Rancho Folclórico) 
 

1.250,00

 
Associação Cultural e Desportiva da Madalena 
 

1.500,00

 
Associação “Unidos da Torre”  
 

1.500,00

 

------- A Câmara deliberou aprovar a proposta do Sr. Presidente.----------------- 

------ OBRAS E EMPREITADAS.- Centro Cultural de Amarante.- 

Adjudicatário:- Santana & Cª. SA.- (Inf. 319/DEM de 13.10.2006).- A Câmara 

deliberou aprovar o Plano de Segurança e Saúde da obra em título.---------------- 

------- OBRAS E EMPREITADAS.- Empreitada de Qualificação e Repavimentação 

da E.M. 565 entre Real e Figueiró.- Alargamento ao km 2+500.- Ofício da Santa 

Casa da Misericórdia de Amarante relativo à cedência de uma parcela de terreno para 

o alargamento da E.M. 565 referida em título.- A Câmara deliberou aceitar as 

condições da Santa Casa da Misericórdia de Amarante expressas na sua carta 

de 2006.10.18 para a cedência, a titulo gratuito, de uma parcela de terreno com 
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a área de 54,60 (cinquenta e quatro vírgula sessenta) metros quadrados, 

destinada ao alargamento da Estrada Municipal 565 ao km 2+500, mais 

propriamente para a execução de um passeio.-------------------------------------------- 

------- OBRAS E EMPREITADAS.- Centro de Estágio de Canoagem.- (Inf. 165-

48/DO de 19.10.2006).- A Câmara deliberou:- 1.- Aprovar o Projecto, Programa 

de Concurso, Caderno de Encargos e Plano de Segurança e Saúde.- 2.- Proceder 

a abertura de Concurso Público.- 3.- Nomear a seguinte Comissão de Análise:- 

Presidente:- Sr. Director do D.O Engº. Pinto da Cunha, 1º. Vogal Efectivo:- Sr. 

Chefe da DEM, Engº. Manuel Ribeiro, que substituirá o Presidente nas suas 

faltas e impedimentos; 2º. Vogal Efectivo Srª. Engª. Adriana Mesquita; 1ª. Vogal 

Suplente:- Engº. Adão Cardoso e 2ª. Vogal Suplente Sr. Carlos Pereira, 

Coordenador do Gabinete de Projectos.--------------------------------------------------- 

------- OBRAS E EMPREITADAS.- Empreitada.- “Redes de Abastecimento de 

Água e Drenagem de Águas Residuais às Freguesias de Figueiró e Freixo – 4ª. 

Fase”.- Concurso Público.- (Inf. nº. 152/DAG).- A Câmara deliberou declarar 

nulo o procedimento concursal por preterição da formalidade essencial de 

Qualificação dos Concorrentes, de acordo com o parecer emitido pelo Sr. Chefe 

da DAG de 2006.10.17, cujo teor aqui se dá por reproduzido para todos os 

efeitos legais.- Mais deliberou a Câmara ordenar a abertura de novo concurso 

público, mantendo a mesma Comissão de Análise das propostas.-------------------- 

------- INDEMNIZAÇÕES.- Participação de acidente – Pedido de indemnização.- 

Requerente:- Américo de Oliveira Carvalho.- Responsabilidade civil 

extracontratual.- (Parecer nº. 232/GJ/ de 19.10.2006).- A Câmara deliberou 

concordar com o parecer jurídico, cujo teor se dá aqui por reproduzido para 

todos os efeitos legais.-------------------------------------------------------------------------- 

------- INDEMNIZAÇÕES.- Participação de acidente – Pedido de indemnização.- 

Requerente:- Microtâmega, Informática e Serviços, Ldª.- Responsabilidade civil 

extra-contratual.- (Parecer nº. 235/GJ/ de 19.10.2006).- A Câmara deliberou 

concordar com o parecer jurídico, que se dá aqui por reproduzido para todos os 

efeitos legais e, agir em conformidade.------------------------------------------------------

------- DE HARMONIA COM O DISPOSTO NO N.º 4 ARTIGO 4º DO 

REGIMENTO, FORAM AINDA OBJECTO DE DELIBERAÇÃO OS 

SEGUINTES ASSUNTOS:--------------------------------------------------------------------
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-------- TRÂNSITO.- A Câmara deliberou emitir parecer favorável ao pedido 

formulado pela Associação Desportiva de Vilarinho - Vila Caiz, para a 

realização do Primeiro Passeio Todo-o-Terreno, a levar a efeito no dia 28 de 

Outubro pelas 09 horas.-----------------------------------------------------------------------

------- OBRAS E EMPREITADAS.- Obras de urbanização do loteamento do 

Crasto/Acesso ao pavilhão Desportivo de Vila Caiz.- A Câmara deliberou 

aprovar o relatório e, em consequência, adjudicar a obra em título à empresa 

Manuel da Costa Amaro & Cª. Ldª. pelo valor de € 160.668,10 (cento e sessenta 

mil seiscentos e sessenta e oito euros e dez cêntimos) + IVA.-------------------------- 

E nada mais havendo a tratar, o Exmº. Senhor Presidente declarou encerrada a 

Reunião, quando eram dezassete horas e quarenta e cinco minutos qual para constar 

se lavrou a presente acta, que eu,                                                                    Secretário 

a subscrevo e assino.----------------------------------------------------------------------------- 

 
 
 


